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会 議 経 過 報 告 書 

会議等 大船渡市魚市場運営委員会委員委嘱状交付式 

令和５年度第１回大船渡市魚市場運営委員会 

日時 令和５年 11 月８日（水）15：30～16：30 

場所 大船渡市魚市場３階 多目的ホール 

出席者 【委員】委員 18 名中出席 13 名 

大船渡市漁業協同組合        代表理事組合長 亘理 榮好 

綾里漁業協同組合          代表理事組合長 和田 豊太郎 

越喜来漁業協同組合         代表理事組合長 舩砥 秀市 

広田湾漁業協同組合         代表理事組合長 砂田 光保 

大船渡魚市場買受人組合       組合長     及川 廣章 

大船渡湾冷凍水産加工業協同組合   理事      菅原 尚久 

大船渡鮮魚出荷組合                 及川  剛 

大船渡水産物商業協同組合      理事長     新沼  哲 

大船渡市漁業協同組合末崎地区女性部 部長      熊上 和子 

綾里漁業協同組合女性部       部長      三浦 照枝 

吉浜漁業協同組合女性部       部長      柏﨑 久美 

広田湾漁業協同組合女性部      部長      高橋 美代子 

大船渡商工会議所交通運輸業部会   副部会長    志田 宏美 

【オブザーバー】 

大船渡魚市場㈱                     専務取締役     佐藤 光男 

事務局 松川農林水産部長、新沼水産課長、鈴木課長補佐、日野係長、和泉主事補 

会議次第 【委嘱状交付式】 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

３ 挨拶 

４ 閉会 

【令和５年度第１回大船渡市魚市場運営委員会】 

１ 開会 

２ 会長及び副会長の選任 

３ 会長挨拶 

４ 説明及び意見交換 

（1） 大船渡市魚市場の水揚状況と活性化施設の利用状況について 

（2） 大船渡漁港における係船岸壁延伸整備について 

５ その他 

６ 閉会 
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【委嘱状交付式】 

 新沼課長の司会により進行。 

１ 開会 

２ 委嘱状交付 

  委員名簿に沿って委員を紹介した後、渕上市長から委嘱状を交付し、亘理委員が 

代表受領した。 

３ 挨拶（渕上市長） 

  近年、当市水産業は、海洋環境の変化や地球温暖化の影響による漁場の変化等の影

響から、秋サケやサンマなど主要魚種の記録的な不漁や貝毒によるホタテガイの出荷

自主規制の長期化に加え、ウクライナ情勢に伴う燃油価格や資材の高騰など、大変厳

しい状況が続いている。 

水産業を基幹産業とする当市としては、水揚量の低迷に伴う影響が市経済情勢に直

結することから、資源の確保や漁業経営の安定、担い手確保対策の強化、貝毒対策な

ど水産業が直面しているさまざまな課題について、各種施策を総合的かつ効果的に推

進しているところである。 

今後においても、一層の水産業振興に向け、関係者の皆様の声を伺いながら全力を

挙げて取り組むので、引き続きご支援とご協力をよろしくお願い申し上げる。 

４ 閉会 

 

 

【令和５年度第１回大船渡市魚市場運営委員会】 

  新沼課長の司会により進行。 

１ 開会 

２ 会長及び副会長の選任 

  会長及び副会長の選任方法を諮ったところ、事務局案との意見があった。 

事務局では会長に舩砥秀市委員、副会長に及川廣章委員を提案し、異議無く承認 

された。 

３ 会長挨拶（舩砥会長） 

  本委員会は、魚市場の適正かつ円滑な運営を図るため、必要な事項について審議 

するもの。当市は、水産業を基幹産業とする「水産のまち」であり、大船渡市魚市 

場は、その中核となる施設であると同時に、地域活性化の一翼を担う施設である。 

本日は、大船渡市魚市場の水揚状況や施設利用状況、係船岸壁の延伸などについ 

て、事務局から説明を受けることとなっている。委員の皆様には、ご意見、ご質問   

くださいますようお願い申し上げる。 

 

  ここから、舩砥会長の司会により進行。 
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４ 説明及び意見交換 

（1） 大船渡市魚市場の水揚状況と活性化施設の利用状況について（日野係長） 

資料１により、大船渡市魚市場の令和４年度及び令和５年度上半期の水揚状況

等について説明した。 

  ・漁業種別水揚実績について、令和４年度のサンマ棒受網の数量は震災前５年平

均の 12％である。（1頁） 

  ・マイワシ火光利用敷網は特別採捕許可を得て行っているもの。（1頁） 

・全国さんま棒受網漁業協同組合が令和５年 11 月７日に公表した令和５年 10 月

末時点の水揚数量・金額共に大船渡は全国２位、本州１位である。（2 頁） 

・活性化施設の利用状況について、令和２年度は新型コロナウイルス感染症の影

響を受けたが、令和４年度には来場者数は回復しつつある。（3頁） 

・飲食施設について、令和５年７月６日から新しく出店された「大船渡食堂」（高

渕氏）を紹介した。（3頁） 

・意見・質問は特になかった。 

（2） 大船渡漁港における係船岸壁延伸整備について（日野係長） 

   資料２により、整備の経緯、概要及び今後のスケジュールについて説明した。 

  ・工事は令和５年度に着工し、令和８年度に完了予定である。 

・意見・質問は特になかった。 

 

ここから、新沼課長の司会により進行。 

５ その他 

６ 閉会 

 

 

 

 

 


